

ASAMBLEA DE RISARALDA

18/02/2016

*A continuación adjuntamos el Acta de cierre de evaluación de las hojas de vida y puntajes por parte de la Comisión Accidental respecto a la convocatoria de Contralor (a) Departamental.

1. Asamblea de Risaralda apoya al Deportivo Pereira

Ayer en el recinto de la Asamblea Departamental estuvo el representante legal o presidente liquidador del Deportivo Pereira, Jhon Omar Candamil, quien dio un informe de la administración actual del equipo.

“En este momento el Pereira está en una buena situación, porque los recursos están siendo cuidados, están vigilados y asegurados para que se apliquen. Aquí nadie nos puede venir a embargar mientras dure la liquidación, pues se obtienen los recursos y el equipo puede cumplir con sus fines y en una posición destacada como lo ha hecho hasta el momento, como fue el año pasado en 2015, donde se pudo ingresar al menos por 30 segundos a la A, pero no llegamos por razones ajenas a nuestra voluntad. Hemos fortalecido la planeación estratégica, hemos generado un futuro económico, los astros se están alineando a nuestro favor y las administraciones locales nos están dando la mano. Pensamos que eso es fundamental para el desarrollo del equipo y para regresar a la A”, comentó

Por su parte, el diputado Mario Marín dijo que este balance llena a los pereiranos de alegrías y tristezas, “el equipo estuvo muy cerca de una posición anhelada en el fútbol profesional colombiano. Vemos que se está conformando un Deportivo Pereira con mejores oportunidades, con gente muy buena de la región y que también se ha hecho un esfuerzo grande para traer extranjeros. Tengo que resaltar el compromiso del alcalde y del gobernador que quieren ayudarle a la institución”.

En general los corporados aseguraron que la Duma Departamental está abierta para apoyar el equipo siempre que sea necesario.

2. Concejales de La Virginia en la Asamblea

Varios concejales de La Virginia (entre ellos el presidente de la corporación, Juan Carlos Botero) estuvieron hoy en la Asamblea de Risaralda. Allí solicitaron a los diputados que visiten su municipio y les ayuden con algunas problemáticas como el Zika.

“Le agradecemos al presidente Alexander García Morales, que nos abrió la puerta de esta corporación. Queremos trabajar de la mano con él y con todos los diputados, pues los necesitamos para el desarrollo de nuestro municipio”, dijo la concejal de esa localidad, María Eugenia Giraldo.

El presidente de la Duma, recalcó que la Asamblea siempre está presta a trabajar por el departamento sin distintos de colores políticos, “nuestro compromiso es con todos, tenemos las puertas abiertas porque esta Asamblea es de todos los risaraldenses”.

Frente a las peticiones de los concejales se propuso una sesión conjunta con el gobernador de Risaralda, Sigifredo Salazar, en esa localidad.

3. Aprobada proposición

Una proposición presentada por el diputado Juan Carlos Valencia fue aprobada por la Asamblea Departamental, se trata de incluir dentro del próximo Plan de Desarrollo Departamental, la prevención de cáncer de cuello uterino y de seno, utilizando la biotecnología.

“Estamos en la parte conceptual del Plan de Desarrollo que se espera llegue en mayo para marcarle ruta al Gobierno local. Por eso he querido adelantarme, diciendo que den un paso adelante en prevención del cáncer de mamá y cérvix. Es hora que iniciemos con la biotecnología que es un método avanzado de radiografía, pues permite detectar de manera temprano las células cancerígenas”.

El diputado recordó que en Risaralda mueren unas 75 mujeres año a causa de esta enfermedad, “en la Asamblea los doce diputados estamos de frente contra la muerte por cáncer de mama y cérvix”.

4. Semana de la Donación de órganos

La médica Vanessa Gómez, coordinadora de Órganos y Tejidos del departamento, intervino en la Asamblea de Risaralda e invitó a los risaraldenses a solidarizarse y convertirse en donantes de órganos. "Es un hecho noble que puede beneficiar hasta a 55 receptores. Desde hace cinco años comenzamos la labor y hemos logrado 82 donantes, es decir, 4100 pacientes beneficiados".

Los diputados recalcaron la importancia de esta decisión, "manifestamos apoyo en esta labor, es muy importante la Ordenanza que existe y que ha permitido salvar miles de vidas. Yo también soy donante", dijo el corporado Durguez Espinosa.

Esta semana es la de donación de órganos en Risaralda, como se acostumbra cada año.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda